

## ¿POR QUÉ LA CIUDADANÍA DEBE FORMAR PARTE DE UNA COMUNIDAD ENERGÉTICA?

La siguiente lista enumera las razones por las que un ciudadano debería unirse a una comunidad energética creada en su municipio:

1. Para contribuir a la lucha contra la crisis climática:
  - Reducir las emisiones de CO2.
  - Disminuir el consumo de combustibles fósiles.
2. Para participar en la transición energética y abordar la crisis climática:
  - Desarrollar energías renovables, movilidad sostenible y reducción del consumo energético.
3. Es un nuevo modelo energético más democrático:
  - Como se indica en las directivas europeas 2018/2001 y 2019/944, sitúa a la ciudadanía en el centro del modelo energético.
4. Las decisiones se toman localmente según las necesidades locales:
  - Se crearán cooperativas locales con una gobernanza local.
5. Supone un avance hacia la soberanía energética:
  - Reduce la dependencia de los oligopolios.
6. Refuerza la estructura comunitaria local y aumenta la resiliencia:
  - Ofrece la oportunidad de participar en un proyecto comunitario.
  - Contribuye a mejorar la economía local.
7. Se consigue un ahorro en la factura de la luz:
  - No se paga por la electricidad que no se consume de la red.
8. Empodera a la ciudadanía en el ámbito energético:
  - Permite un mayor control y conciencia del consumo energético propio.